
12 de julio de 1983 

Por acuerdo de la Junta Dir·ectiva 

La Federación Empresarial 
Talaverana, protesta al 
Gobernador sobre el 
trasvase y la delincuencia 

La pa!!ada !!emana tuvo lugar en Talavera de la Reina la reu
nión de la Junta Directiva de la Federación Empre11arial Talave
ran11, con el objeto de poner al día 11u11 actlvidade11 y analizar la 
situación de la pequeña) mediana empre11a, a11í como debatir el 
proyecto de Ley General para la defen11a de 1011 Con11umidore11 y 
U11uarios y el Informe que UNYPIME elevó al Mini11tro de Tra
bajo y Seguridad Social sobre la devolución del Patrimonio Sin
dical. Asimismo se realizaron acuerdos y 11e elaboraron do11 car
tas dirigida!! al Sr. Ministro de Obras Pública!! y al Sr. Goberna
dor de Toledo en protesta, respectivamente, por la continuidad 
del trasvi.se Tajo-Segura y por la escalada de delincuencia de 
que vienen siPndo objeto. 

Celebrada la Junta Directiva 
de la Federación Empresarial Ta
laverana, bajo la Presidencia de 
D. José Mª Hamón de Fata Man
terola, se <lió cuenta de que el día 
28 de junio, la Federación Empre
sarial Tala verana tenía l. 7:) 1 em
presas asociadas. 

Fue ampliamente debatido el 
borrador del proyecto de Ley Ge
neral para la defensa de los Con
sumidores y lsuarios, así como el 
informe p;esentádo sobre dicho 
borrador que ha hecho UN I PY -
ME, con la participación de la Fe
deración Empresarial Tala verana. 

Como asimismo, las posibles 
bases para Ja adjudicación del pa
trimonio Sindical acumulado, así 
como el informe que se pasó al Mi
nistro de Trabajo y Seguridad So
cial por parte de UNIPYME y es
ta Federación Empresarial Tala
verana. sobre la ·devolución del 
Patrimonio Sindical. 

Se acordó aceptar el ofrecimien
to de D. Arturo Espinosa y crear 
todos los jueves la Asesoría 
Agrícola-Ganadera en esta Fede
r11ción para servicio de los Asocia
dos de 8 a 9 durante los meses de 
verano y de 7 a 8 en los restantes 
meses. 

Se acordó felicitar a D. Fernan
do González Olivé, Presidente de 
UNIPYME, por su magnífica ac
tuación ante la Comisión de 
Energía del Senado, en represen
tación de los pequeños Empresa
rios de España. 

veranos. 

ciones para este sector, entre las 
que destacó que las PYMES, ins
titucionalmente, tienen nula o es
casa representación en los organis
mos donde está reconocida la pre
presentación empresarial y que 
por su dispersión no ejercen como 
grupo de presión en los centros de 
poser. Señaló, asimismo, la vulne
rabilidad de este sector ante la 
competencia desleal (intrusismo, 
existencia de economatos y coope
rativas, carencia de una ley eficaz 
que sancione las pi:ácticas restric
tivas de la competencia e inade
cuación de la ley de contratos del 
Estado), así como el hecho de que 

TALA VERA 

rioridad de condiciones. En cuan
to a los convenios marco propicia
dos por la CEOE y las centrales 
sindicales y basados en el estatuto 
de los trabajadores, dijo que signi
ficaban una agresióp a las peque
ñas y medianas empresas, al haber 
sido pactadas sin la participación 
de éstas. Lamentó también Gon
zález Olivé, la existencia de un 
marco financiero inadecuado para 
una correcta financiación del sec
tor, ya que no existen práctica
mente créditos a medio y largo 
plazo. 

Destacó, sin embargo, que son 
precisamente las PY MES de las· 
que "ª pesar de ser la peor dota
das, en los momentos de crisis, 
cuando hay tantas empresas que 
socializan pérdidas, resultan el 
principal sostén del sistema 
económico productivo», no sin an
tes subrayar que el coste medio 
por puestu de trabajo creado es 
aproximadamente de 3 millones 
de pesetas. 

La última conclusión expuesta 
por González Olivé a los senaJores 
es que «la Administración ha in-

vertido euantiosas sumas, contan
do con la colaboración de las fuer
zas sindicales, para reconvertir 
sectores industriales en crisis, en 
acciones quizá necesarias, y ha de
jado desaparecer más de 100.000 
pequeñas y medianas empresas 
sin un solo gesto». 

Posteriormente, respondiendo a 
las preguntas que le formularon 
los representantes de los distintos 
grupos parlamentarios, González 
Olivé afirmó: «Hemos llegado al 
fondo de nuestra descapitaliza
ción,. y acusó a la banca oficial de 
tener unos hábitos muy alejados 
de la realidad. Esto es, benefician 

.. En los últimos cinco años han 
desaparecido en España más de 
cief! mil pequeñas y medianas em
presas, nadie, desde el poder 
económ • .;o, político o sindical, ha 
planteado la necesidad de apli'Car, 
como en otros sectores en crisis, 
cientos de miles de millones de pe
setas para la reconversión de las 
PYMES .. afirmó el Presidente de 
la UNIPYME, Fernando Gonzá
lez Olivé, en la comisión de indus
tria del Senado, que ha iniciado 
una serie de sesiones informativas 
en torno a la problemática de las 
pequeñas y medianas empresas, y 
ante la que comparecerá _, el pre
sidente de la CEOE así como re
presentantes de las centrales sin
dicales Comisiones Obreras y 
UGT. 

, s ro os en supermerados son un indicio mas de .. la escalada de la de-
Uncuencia en nuestra sociedad. 

Tras señalar que las pequeñas y 
medianas empresas generan el 86 
por ciento de los puestos de traba
jo del país y financiación, el 90 por 
ciento de una Seguridad Social 
mal concebida que niega la pre
sencia institucional de las PY -
MES en sus órganos de gobiemo, 
González Olivé enumeró una serie 
de conclusion~s y propuestas ·para 
la creación de un marco de actua-

cerca de un millón de empresarios 
autónomos «han sido ignorados · 
por la patronal y la administra
ción en los respectivos proyeetos 
que han presentado últimamente 
como modelos de una nueva filo-
sofía de la S. 8. "· . 
· Por otra parte, González Olivé 
destacó qu~ la financiación de la 
Seguridad Social significa un im
puesto sobre el empleo, que la re
forma fiscal penaliza a las PY
MES y que éstas son deficitarir.~. 
en información y formación. ('¡, 
rencia éstas que la situan en in1 

a las grandes empresas o grandes 
grupos de poder, pero el pequeño 
y mediano empresario no puede 
pedir créditos». En cuanto a la 
banca privada dijo que está dando 
respuesta a las dificult~des de la 
crisis que estamos padeciendo, pe
ro .. cada vez está exigiendo más 
garantías a las empresas que soli-
citan un crédito•" . 

Se acordó apoyar IR propuesta 
hecha por UNIPYME a la 
CEOE, de realizar acciones con
cretas desde la unión Empresarial, 
que no significa unicida<i, y afron-

tar desde posiciones conjuntas las 
próximas convocatorias que el 
Gobierno haga a todas las partes 
Sociales, Económieas y Políticas, 
para la puesta en marcha del plan 
cuatrienal. 

Los empresarios tala veranos es-' 
cribieton dos carta.s de protesta 'tl 
Gobernador Civil:" 

Ante las quejas recibidas en es
ta Federación por sus asociados 
sobre la gran cantidad de robos y 
atracos que se vienen produciendo 
en Comercios y· Viviendas, se 
acordó elevar escritos solicitando 
una mayor vigilancia y protección 
al Gobernador Civil de nuestra 
Provincia, al Sr. Comisario y al 
Capitán de la Policía Nacional de 
Tala vera y al Alcalde de Talavera 
de la Rei~a. ' 

La Asociación de Agricultores y 
Ganaderos hizo ver que las medi
das Agrícolas tomadas por el Go
bierno, la semana pasada, son in
suficientes, y que marginan a 
grandes zonas afectadas por la fal
ta de lluvia y que Ja Administra
ción parece desconocer la verda
dera situación por la que pasan 
Agricultores y Ganaderos en este 
momento, acordándose solicitar 

Carta al Excmo. Sr. Minis
tro de Obras Públicas 

Excmo. Sr: 
Esta FedPrarió11 que presido en 

.Junta Directi1ia cl'lehmda el pasado 
día 28 de junio, acordó darle trasla
do de su indignarión y protesta por 
los trasvases de agua que se vienen 
produci1mdo de.wÍI' l'l río Tajo hasta 
el Segura. 

Consideramos iflll' l'l estado de este 
río es ya suficienll'mmle crítico de 
por sí como p<Il'<I agravarle trasya
sando a otro unas llf!IWS que son un
prescindililes. 110 ya /i'.ll'll los ca1~
pos de ex/a rnm<Ir('(l. sino para evi
tar la horrorosa l'<mlaminación que 
padeCP v que sin duda pqne en peli
gro la .~anid<Id d1• tiwlades tan im
porlan.les tomo TolPdo y Talavera 

· de la Rein<I. 

,'-,'abenws que 1•s!I' trasvase de 
aguas ha lniido su 1'1'i:Ó11 en las ma
n([ eslaciorll's l/e['((1Ú1s a raho por 
agririlllores d1' la 1'111'/lra del Segu
ra, de cuyos proli/enws no dlldamos, 
sin embaryo l'sla arlilwl contradice 
las declarw·ionl's rl'ali:wlas por el 
Presid!'Tl/e del G11hil'rt10. m el senti
do de que no admitiría «presiones 
de la calle». 

\o dudamos q1u' lo ra:onable de 
nues/ra pro/1,sla será nrouida inte
rrumpiendo de ma1•1•r11 i11111ediala el 
/rasmse de uyuas. sin dnr lngar a 
actuaciorws d1• o/ro ti¡w, qne no du
daremos en llel'lll' 11 caho en el im
probahle 1·as11 rfr lflll' la fnerza de los 
man(feslantes m11rl'ia11os se impu
sieran a la ru:án di' nnestrq protes
ta. 

h'n espera de q111•por pa.·te de esé 
Afinis/erio -'!' r1'alfre11 todas las ges
tiones 111•1·e.w11·i11s ¡mm evitar este 
despojo. fe sa/11da all'lltamente. 
Fdo: .fos1; .U" llamón de Fata 
'\l"nlerol" 

15 

zona catastrófica de Talavera y ta 
Comarca ante la pertinaz sequía 
que padecemos. 

Con referencia al trasvasé Tajo
Segura, se acordó dirigir escrito al 
Presidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Maneha, y 
al Ministro de Obras Públicas, rC: 
clamando la prohibición de reali
zar el más mínimo trasvase .:l 
agua, mientras no haya excedente 
de caudales en el Tajo, es decir, se 
cumpla la Ley que impide trasva
sar aguas del Tajo al Segura euan
do en el Tajo no sean excedenta
rias. 

Se dió cuenta de la entrevista 
mantenida por D. Francisco de 
Miguel, Presidente de la Asocia
ción del Bordado del Condado de 
Oropesa, con el Vicepresidente del 
Gobierno, en la última Feria de 
Artesanía celebrada en Madrid; 
en la cual, se le expuso el proble
ma de la importancia de las labo
res chinas que inundan a nuestro 
País, perjudicando a nuestras la
bores artesanales. 

Asimismo, se dió cuenta de la 
próxima entrevista que manten
drá la Federación Empresarial 
Talaverana, con el Presidente de 

Castilla-La Mancha. 
Se acordó que constara en Acta, 

nuestra felicitación a D. Francisco 
García Martín por su recien ·elec
ción, como Presidente de la Fede
ración Empresarial Toledana. 

Asimismo, se acordó que cons
tara en Acta, al adhesión de esta 
Federaeión, por el homenaje cele
brado a D. Juan Ignacio de Mesa, 
por su magnífica trayectoria al 
frente de la Alcaldía de Toledo. 

Y que constara en Acta el felici
tar entusiásticamente a D. Justi
no Pérez, con motivo de la lnagu
ración de su comp:ejo de Hoste
lería en Talavera. 

Carta Sr. Gobernador Civil 
de Toledo 

Excmo. Sr. 
La .Junta Directina de esta Fede

ración que pre.~ido en reunión cele
brada el día 28 de junio pasado, 
acordó poner 1'11 su conocimiento la 
preocupación existmle entre s,us 
miembros. por l'i dPtrimenlo que se 
viene obser1•ando di' la seguridad 
ciudadana. 

En los úliimos día.~ han sido nu
meras ísi mos los hu rlos v robos co
metidos en disl in los l'st~hlecimien
los públicos de PSla riudad, con los 
consiguientes perjuicios lanlo 
económicos romo pPrsonales para 
sus propietarios. 

. Consideramos q11I' esta escalada 
de la delincul'Tlcia lil'lle Sil funda
mento en la úllinw rl',forma de la 
Ley de enjuiciamiento criminal, de 
cuya ju.~liria no dndadmos en 
ninJÚn momenmlo. sin emhargo so
mos conscienll's de q1tl' a mayor gra
do de 1 iberia .:d y respl'io de los dere
chos de fa pPrsor1t1. será necesario 
una mayor colaboración de las fuer
za.~ del orden para garantizar la li
bertad indi1•idu11/ y la seguridad 
tanto personal como econ6mica. 

Por esta ra:ón hmws acordado 
dirigirnos a l . E. en soliciilld de 
que exlremP;n · las medidas de vigi
lancia por parle de los miembros de 
las fuerza.~ de Srguridad del k'stado 
y sobre lodo <'TI nla Ppoca estival en 
la que numero.ws establecimientos y 
domicilios particulares se enc11en
tra11 cerrados por ra:ón de vacacio
nes. 

i\o dudamos que será atendida 
esta solicitud 1'11 eiiitaci6n de estos 
hechos y serán adoptadas las medi
das precisas pum eiiitar los sucesos 
que tan razona/J/p indignación pro
ducen entre los ciudadano.~. ' 
'1ienlamente. Fdo: JosP Mª Hamón 
de Fa/a Mrmlem/11. 

~l .Qtagtellnno 
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